



Der Gemeinde Brügg und Natur- und Vogelschutz sei Dank: Die Bäume im Bärletwald haben den geplanten Holzschlag unbeschadet überstanden.

Es wurde kein Holzschlag, sondern eine Baumpflege an den aus Sicherheitsbedenken als gefährlich eingestuft Bäumen durchgeführt.



So können nun unser Bärletwald und seine Bewohner glücklich in die Zukunft blicken.

Dank Ihnen allen. Das ist ein Etappenerfolg!
Merci!

Unser langfristiges Ziel ist es, aus dem Bärletwald eine Altholzinsel oder ein Sonderwaldreservat zu machen und ihn damit zu schützen.

Ein paar Fotos [Baumpflege Bärletwald 8. und 9. März 2021] der abgeschlossenen Baumpflege:

